



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15104 y 184/15105

13/07/2017

42698 y 42699

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña (GS)

RESPUESTA:

En relación con las cuestiones planteadas por Sus Señorías, se informa que las inversiones realizadas en las Comisarías de la Policía Nacional en la provincia de Málaga desde el año 2012 hasta el año 2016 han sido las siguientes:

- 2012: 253.068,39 euros.
- 2013: 193.090,26 euros.
- 2014: 267.172,23 euros.
- 2015: 387.346,47 euros.
- 2016: 365.775,17 euros.

Cabe señalar, asimismo, que en el año 2014 la Subdirección General de Planificación y Gestión de Infraestructuras y Medios para la Seguridad del Ministerio de Interior, realizó una inversión de 28.990,57 euros en la Comisaría de Benalmádena (oficina del D.N.I.).

Se destaca, por último, que las obras de construcción de la nueva comisaría de Policía Nacional de Vélez-Málaga tienen previsto finalizarse a finales del año 2018.

Madrid, 18 de octubre de 2017